

résidences immobilier

Chalet de 414 m² - 6 Chambres - 7 Salles de bains - Hammam - Piscine - Cinéma - Appartement de serviceA proximité des pistes, sur les hauteurs du Mont d'Arbois, chalet chaleureux édifié sur un grand terrain, offrant une vue dégagée sur les montagnes, pouvant accueillir jusqu'à 15 convives. Au rez-de-chaussée : salon avec cheminée, salle-à-manger et cuisine indépendante. Ski-room, appartement pour le personnel avec kitchenette et garage. A mi-niveau : un salon-bureau ainsi qu'une chambre d'enfants en-suite avec lits superposés. Au 1 er étage : 4 chambres en-suite avec leurs salles de bains. Au 2ème ...

Chalet of 414 m2 - 6 bedrooms - 7 bathrooms - Hammam - Swimming pool - Cinema - Staff apartmentNear the slopes, on the heights of Mont d'Arbois, warm chalet built on a large plot of land, offering an unobstructed view of the mountains, can accommodate up to 15 guests.On the ground floor: living room with fireplace, dining room and separate kitchen.Ski room, staff apartment with kitchenette and garage.Mid-level: a living room-office and an en-suite children's bedroom with bunk beds.On the 1st floor: 4 en-suite bedrooms with their bathrooms.On the 2nd floor: the master bedroom en-suite with ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











